



ACTA Nº 5 - SESIÓN APERTURA. En la ciudad de Villa Allende, a los 01 días de Marzo de 2022, siendo las 10:00 horas se reúnen en la sede del Concejo Deliberante de la Ciudad de Villa Allende los Sres. Concejales Villa Mariano Andrés, Gómez Martín Miguel, Banegas Marta Liliana, Jabase Marcelo, Vázquez Juan Cruz, Deon Lucía, Loza Julio Antonio y con la ausencia justificada de la Concejal Alcorta Maria Angelica, bajo la presidencia de la Sra. Paula Machmar, y con la presencia de la Sra. Intendente de la Ciudad de Villa Allende, María Teresa Riu Cazaux de Velez quien, de acuerdo al artículo 112 inciso 4, cada año en la Primera Sesión Ordinaria del Concejo Deliberante informará sobre el estado general de la Municipalidad. Acto seguido, la Sra. Intendente procede a tomar la palabra diciendo: Queridos integrantes del Concejo Deliberante, integrantes del equipo de gobierno Municipal, Integrantes del Tribunal de Cuentas, Colaboradores de nuestra Municipalidad, Representantes de las fuerzas vivas y organizaciones de la Sociedad Civil, estimados vecinos y vecinas de nuestra querida Villa Allende. Muy buenos días para todos. Es un honor para mí estar hoy aquí, compartiendo con todos ustedes uno de los momentos más importantes de la vida democrática de nuestra Ciudad: el Acto de Apertura de Sesiones del Concejo Deliberante, el Cuerpo de Representantes de nuestra comunidad. Aquí, en esta querida casa, fiel testigo de tantos diálogos, debates y apasionados contrapuntos, siempre poniendo a nuestra querida Villa Allende como destino de nuestros sueños, esfuerzos y miradas. Hoy, me toca encabezar este Acto con un ánimo muy especial. Aún nos embarga a todos la tristeza viva, por la reciente partida del querido Gato, nuestro Intendente, quien consagró su vida a representar la idiosincrasia de nuestra ciudad en todos los ámbitos. Créanme, no resulta fácil suceder a semejante personalidad, y mucho más, cuando se trata de un amigo, el hombre que me daran GOMEZA de ligiéndome en dos ocasiones para acompañarlo en la fórmula. Pero del

Paula Machmar Presidente de Concejo Deliberante Cáudad de Villa Allende

uasa de Villa Allende

ULIO LOZA

CONCEJAL

CONCEJAL

"la Allende

mismo modo que me embarga el dolor, su legado es una llama viva que nos invita

Concejal de la Ciudad de Villa Allende





a vivir este desafío tan importante -sin dudas el más trascendental en mi vida como dirigente de esta querida ciudad- haciéndolo con total compromiso, pasión, humildad y responsabilidad, y con esa alegría y optimismo que el Gato contagiaba en todo momento. Sepan que el equipo municipal y yo estamos con todas las fuerzas, el entusiasmo y compromiso para continuar el camino de dar y hacer lo mejor por nuestra Villa Allende. La Apertura de Sesiones del Concejo Deliberante, siempre ha sido oportunidad para "rendir cuentas" a la comunidad, acerca de los avances de la Ciudad en el último año, y desde esa perspectiva, quiero compartir con ustedes los desafíos e hitos de la Gestión durante el 2021, un año marcado a fuego por la pandemia de COVID-19, un drama que atravesó a todo el mundo por igual. Aún en ese contexto de crisis, este municipio y su gestión nunca claudicaron. Con el área de Salud como eje fundamental, en 2021 los recursos se volcaron tanto a facilitar las condiciones para la llegada de las vacunas, como los diferentes operativos de testeos. Fueron miles de horas dedicadas por nuestro personal de salud, esos nuevos héroes, que a partir de uno de los momentos más vulnerables de la historia de la humanidad, llegaron para quedarse y mostrarnos un camino de solidaridad y empatía. Pero simultáneamente, también se pudieron llevar adelante distintos proyectos en materia de obras para la Villa, como más luces LED y el cordón cuneta en barrios que lo necesitaban. Quiero contarles algunos de nuestros principales hitos de gestión del año qué pasó, y los compromisos que asumimos para el 2022. LA GESTIÓN DE LA SEGURIDAD. El flagelo que atraviesa a todo el país y del que Villa Allende no es la excepción, ha sido uno de nuestros principales focos de esfuerzo. Desde el Municipio trabajamos arduamente -y así continuaremos- en brindar soporte a la labor a las fuerzas de seguridad provinciales y nacionales, principales responsables de proveer seguridad a nuestra Ciudad. Siempre decimos que estamos en estos cargos, porque nuestra vocación es el servicio y el bienestar de nuestros ciudadanos. Pero realmente, si nos sentimos inseguros, no tendremos el bienestar que anhelamos.

CONCEJAL USAN DE VIIIA AN VIII CONCEJAL USAN DE VIII VIII CONCEJAL U

Paula Machmar

Presidente de Concejo Deiberante
Ciudad de Villa Allende

CONCEJAL Ciudad de Villa Allende

Marcelo Jabase Concejal White Cores in the co





En ese sentido, cuando me tocó asumir interinamente hace algunas semanas, lo primero en mi agenda fue ocuparme del tema de la seguridad, algo que continuará siendo un eje central de mi mandato. Después de sucesivas reuniones en los últimos días, tanto con la Policía de la Provincia Córdoba como con Gendarmería Nacional, acordamos que se incorporen nuevos móviles para el patrullaje y la prevención en los barrios, además de incrementar la cantidad de personal de las fuerzas de seguridad. También nos reunimos con el Fiscal General de la Provincia, Dr. Juan Manuel Delgado, para expresarle nuestra preocupación en lo que atañe a su área y hemos acordado trabajar codo a codo y aún más coordinados, entre municipio y provincia en este tema. También hemos incrementado los controles en la vía pública, con controles sorpresivos para detectar irregularidades en vehículos, que en muchos casos, posteriormente nos permiten prevenir posibles delitos y trazar un mapa de hechos delictivos. La presencia en la calle de la Policía y de Seguridad Ciudadana, como lo es también el Centro de Monitoreo y las Cámaras de Seguridad, son de vital importancia para generar un efecto disuasivo en el mejor de los casos, así como para intervenir efectivamente en los hechos consumados, en el peor escenario. También y no es menor, nuestra aplicación de Telegram VECINO ALERTA (antes llamado SOS barrial), que tiene la función de ser un nexo directo y rápido entre el vecino que sospecha de una acción y el Area de Seguridad Ciudadana, en menos de una semana sumó a trescientos nuevos usuarios que la descargaron, y que se suma a una base de datos existente de más de 2000 vecinos. Además, en esta aplicación, recientemente incorporamos la posibilidad de pedir asistencia en la vía pública, a través del envío de la ubicación del suceso, con la ayuda del sistema de posicionamiento global. Esta es una aplicación que nos compromete a todos, a Municipio, a Fuerzas de Seguridad y a CONCENTROS, a trabajar mancomunadamente para nuestra seguridad. Porque la

Paula Machmar
Presidente de Unicipio Deliberante
Cancad de Villa Allende

JULIO LOZA CONCEJAL Ciudad de Villa Allende

Seguridad también depende y mucho, de la solidaridad, de la atención de los

Marcelo Jabase

MARTA LILLANA BANEGAS

Conceial de la

Ciudad de VIIIa Allende





vecinos, de la mirada alerta de todos, y de la buena disposición para hacer llegar la alarma a quienes corresponda. Juntos podemos hacer mucho más para prevenir, mucho más para colaborar con las fuerzas de seguridad, mucho más para nosotros mismos y nuestro bienestar. FINANZAS. En cuanto a las finanzas del Municipio, quiero contarles que como resultado del año 2021 hemos logrado equilibrar la balanza entre ingresos y erogaciones. En términos económicos, el ordenamiento administrativo del Municipio nos va a permitir -y quiero hacer hincapié en esto- que con nuestros ingresos propios podamos afrontar importantes desafíos, como renovar la flota municipal o hacer obras para los vecinos. También y relacionado a la Secretaría de Hacienda, en los últimos años comenzamos un proceso de modernización de la gestión financiera, tratando de facilitar los trámites al vecino. Eso implicó, entre otros cambios, que dejamos de imprimir los cedulones, para enviarlos por correo electrónico o a través de Vecino Digital, generando una contribución importante al medio ambiente y mejorando la calidad de la comunicación con el vecino. Volviendo a las finanzas del Municipio, algunos números importantes, a fin de que tengan un panorama sobre la decisión que vamos a tomar en algunas de las áreas más sensibles, respecto al Presupuesto Municipal: En el 2021 se destinaron 141 millones de pesos a Salud y para el 2022 se estiman gastar 239 millones, lo que implica un incremento del 69%. En Servicios Públicos, en el 2021 se destinaron 220 millones de pesos y para el 2022 la estimación de gastos es de 328 millones, lo que significa un aumento de 49%. También habrá un incremento en Obras Públicas, lo que implica la realización de obras de vital importancia para mejorar la calidad de vida de los vecinos. OBJETIVOS. Un objetivo es una dirección, no un destino. Y la dirección de esta Gestión es continuar perfeccionando lo que se hizo bien hasta ahora y mejorar lo que no se pudo concretar aún, conscientes de las vulnerabilidades propias y ajenas, pero con la idea de que eso nos/debe fortalecer y potenciar. La coyuntura económica y social de nuestro país, sumado a lo que dejó la pandemia, muchas

CONCEJAL

Paula Machmar

Presidente de Concejo Deliborante
Ciudad de Villa Allende

JULIO LOZA CONCEJAL Cludad de Villa Allende

Cr. Marcelo Jabase Concejal





veces pueden interferir en nuestros planes. En lo que no puede haber interferencias es en la dirección que planificamos y que elegimos tomar. A continuación, voy a repasar algunos de los proyectos de la gestión para este año 2022: Antes quiero decirles que, previo a la aprobación del Presupuesto 2022, las distintas Secretarías y áreas del Municipio presentaron la planificación para el presente año. Detallada en extremo, esta planificación es lo que se tratará de llevar a cabo, y se ha previsto una comunicación constante entre las áreas del Municipio, Consejo Deliberante y ciudadanía, con la transparencia con que queremos honrar nuestro trabajo, gestionar y controlar para lograr la mayor eficiencia posible. OBRAS PÚBLICAS Y DESARROLLO. Vamos a trazar un Programa de obras a corto, mediano y largo plazo en todos los barrios de Villa Allende. A la colocación de luminarias LED que venimos haciendo desde el 2018 y que se potenció en el 2021, vamos a agregar muchas más que nos permitan completar el 100% de iluminación LED en la Ciudad, una inversión que sumará también a la Seguridad de todos. También vamos a continuar realizando obras de base, como cordón cuneta, asfalto y apertura de nuevas calles y badenes, todas ellas obras necesarias dada la topografía de nuestra tierra. Asimismo está prevista la señalización con cartelería, nomencladores y señalización horizontal. En conjunto con la Provincia, el recientemente anunciado Hospital Modelo Eduardo (Gato) Romero, un sueño del querido Intendente, que él mismo gestionó y luchó por conseguir, y que en poco más de 240 días será una realidad. A esta obra se suman también la obra troncal de cloacas y la repavimentación de la Av. Elpidio Gonzalez. Imposible obviar, por la imperiosa necesidad y en aras a la salud de los vecinos y de la calidad ambiental de la Ciudad, que será prioridad completar las obras de cloacas ya iniciadas, y ampliar las mismas con la incorporación de las GOMEONAS que necesitan urgentemente de este servicio, obras para las que ya se CONCEJAL

iniciaron gestiones a nivel Nacional, dado que suponen un gran y necesario

Paula Machmar residente la Vintello Deliberante Cucad de Villa Allende

JULIO/LOZA CONCEJAL Cludad de Villa Allende

r. Marcelo Jabase

Concejal de la Ciudad de Villa Allendo





financiamiento. A una ciudad a la que abraza dos arroyos hay que tenderle puentes. En el Plan de Obras para este año, también se tienen en cuenta el mantenimiento y la construcción de nuevas pasarelas y un puente en Calle Gral. Paz. Cinco mil metros de veredas están consideradas en el plan de Obras 2022. Los materiales ya están comprados, ¡ahora Manos a la Obra. Este proyecto, beneficiará a las principales avenidas, en su ingreso a la Ciudad. Todos gueremos una Ciudad más linda y cuidada, y queremos que al ingresar a Villa Allende, vecinos y visitantes sientan una verdadera bienvenida. Por cierto, están previstos en el presupuesto, mejoras y mantenimiento de espacios públicos (Polideportivo. Plaza Manuel Belgrano, Punto Digital, Cadinas, Centros de atención periféricos de salud, Edificios municipales, etc), obras sobre las que avanzaremos en los próximos meses. SERVICIOS PÚBLICOS. En materia de Servicios Públicos vamos a seguir promoviendo el desarrollo de una ciudad sustentable, mediante la gestión adecuada de sus recursos naturales y del ambiente urbano, enfocado en un manejo integral de los residuos sólidos urbanos y en el cuidado de su patrimonio. Este año, el gran reto es capacitar a la ciudadanía en la preservación de la calidad ambiental, con diferentes cursos, charlas y talleres en escuelas, centros vecinales y público en general. Se prevé instalar más de 40 composteras en establecimientos educativos con su capacitación correspondiente. Queremos llegar a concientizar a 5.000 vecinos, con acciones realizadas a través del fortalecimiento del Bio Nodo, Planta de Reciclaje y Reserva Natural Villa Allende. También vamos a seguir promoviendo el área de salud animal y zoonosis, estableciendo un calendario anual de castraciones gratuitas y vacunación antirrábica con un equipo de profesionales dentro del ámbito municipal. Impulsamos un plan estructural de mejora de espacios verdes barriales con reparación y/o adquisición de nuevo equipamiento incluyendo nueva parquización. Se pondrá en valor el arbolado urbano y en zona de la reserva, previendo plantar

N GOM#2000 ejemplares de arbolado en espacio público y rural a fin de recuperar la

Paula Machmar

Presidente de Concejo Deliberante
Gucad de Villa Allende

ad de Villa Allende

Cludad de Villa Allende

. Marcelo Jabase Concejal NA BANEGAS

Concejal de la

redad de Villa Allende





### FOLIO Nº 10

calidad ambiental de la ciudad. Vamos a seguir cuidando y preservando nuestra Reserva Hídrica, Natural y Recreativa Villa Allende, a través del plan de manejo de la misma, trabajando desde el Municipio y junto a la ciudadanía. Este año 2022 se pondrá en marcha la planta de chipeado de poda más importante de sierras chicas, planta que venimos desarrollando conjuntamente con el INTI y que ya está terminada, en etapa de prueba. En esta planta está previsto procesar el 70% de la poda limpia generada en nuestra ciudad este mismo año, logrando un tratamiento adecuado de nuestros residuos verdes e implementando también un banco de leña social para asistir a los vecinos que más lo necesiten. En materia de Economía Circular seguiremos invirtiendo en más puntos verdes, en equipar y mejorar nuestra planta de reciclado, así como también diferentes programas en colaboración con comercios, clubes e instituciones educativas, para así aumentar la tasa de recupero de residuos reciclables. HIGIENE URBANA Y AMBIENTE. En cuanto a la Higiene Urbana, sabemos que el manejo de los residuos sólidos urbanos representa uno de los retos más importantes para nuestra gestión. En este marco debe ser analizada desde una perspectiva sistémica, lo cual permite la gestión completa de los mismos a través de las etapas de Generación, Disposición transitoria, Recolección, Transporte, Transferencia y traslado a Disposición Final. La ciudad de Villa Allende se encuentra en un proceso de cambio en la gestión de sus residuos y afrontará en los próximos años grandes desafíos colectivos para lograr un manejo sustentable de los mismos, más acorde a la envergadura de la Ciudad y a las prácticas actuales en ámbitos urbanos. Encarar esta tarea, requerirá de un cambio de hábitos cotidianos y de organización. Vamos a realizar un gran esfuerzo económico en mejorar la flota y equipamiento para hacer más eficiente el servicio de recolección de residuos, adquiriendo nuevos camiones y MARTÍN GONTELItarios con una inversión cercana a 25 millones de pesos. En la misma línea,

CONCEJAL DUBA de VIII A A RENVANZAMOS con la compra e instalación de 48 contenedores en zona comercial.

Paula Machmar
Presidents de Consejo Deliberante
Câudad de Villa Allende

JULIO LOZAL Concejal Ciudad de Villa Allendo

Marcelo Jabase Concejal ARTA LILIANA BANEGAS Concejal de la Ciudad de Villa Allende





Polideportivo- Goycoechea. Mariani y Río de Janeiro, logrando ordenar, separar y contener de mejor manera los residuos generados en la mayor parte comercial de la ciudad. En resumen, pondremos todo nuestro esfuerzo en brindar todos nuestros servicios con mayor calidad y eficiencia, basándonos en una ciudad sustentable, ordenada y limpia. MODERNIZACIÓN, ECONOMÍA DEL MUNICIPIO Y RECURSOS HUMANOS. Municipio ordenado, municipio transparente. Continuaremos con el Plan de Modernización que comenzó la gestión del Gato, tanto en el edificio municipal como la página web y también en los servicios. Y ya estamos trabajando fuertemente en ello. Queremos que haya un portal de Gobierno Abierto que refleje las estadísticas y los datos de nuestra gestión, así como nuestro plan de obras y la planificación de nuestras políticas en todas las direcciones. Se va a continuar la "despapelización" del Municipio, acercándonos a la gente a través de herramientas digitales pero también inclusivas, que nos permitan estar ahí, cerca del vecino y que el vecino pueda estar haciendo sus trámites cómodamente desde su hogar. Este año vamos a profundizar la mejora en la plataforma de autogestión Vecino Digital, un canal potente que nos permitió un fuerte avance en materia de modernización, simplificando muchísimos trámites. Y muy importante: vamos a esmerarnos en una nueva aplicación de reclamos, que mejore la comunicación de las diferentes áreas del Municipio con los vecinos y de los vecinos con el Municipio, que nos permita escuchar más de cerca los problemas y darles una solución más rápida y eficaz. Desde la Dirección de Recursos Humanos continuaremos con planes de capacitación, para mejorar la atención al ciudadano, también respecto a la Ley Micaela y otras capacitaciones que atiendan a las necesidades de las distintas áreas de la administración pública. También se mejorará la calidad del ambiente de trabajo del empleado Municipal, y se terminará de digitalizar el legajo del personal, permitiendo crear una plataforma de autogestión de los trámites para los empleados. PARTICIPACIÓN. Otro de

Paula Machmar

N GÓMEZ

Presidente de Concejo Desparante Ciudad de Villa Allende

Ciudad de Villa Allende

nuestros ejes será seguir fomentando la participación ciudadana, a través de

Cr Marcelo Jabase Concejal Concejal de la Ciudad de Villa Allende





mecanismos concretos como el Presupuesto Participativo y una fuerte presencia del municipio en Centros Vecinales y en los barrios. Queremos que todo lo que se haga desde el municipio cuente con el conocimiento y participación de cada uno de nuestros vecinos, que se involucren, opinen y nos ayuden a decidir qué es lo mejor para la ciudad. Junto a mi equipo no concebimos otra forma de hacer gestión que la que nos convoca a trabajar unidos todas las partes de una sociedad. En ese sentido, la Direccion de Participacion Ciudadana proyecta la formación de nuevos centros vecinales y de participación, fortalecimiento de los actuales y su normalización con las elecciones de todos aquellos que se encuentren en condiciones. Continuaremos trabajando con las ONGs y organizaciones intermedias, generando alianzas estratégicas que permitan generar una red de organizaciones vivas en la comunidad. Y así implementar de manera conjunta los diferentes programas que, por sus características atraviesan a toda la sociedad. Algunos de esos programas son el mencionado Presupuesto Participativo, Programa Barrios Sustentables, Creación de un Centro de Mediacion y Asesoria en Defensa del Consumidor. El mejoramiento de sedes de centros vecinales, en estrecha colaboración con los vecinos, será un desafío interesante, gestionando asimismo ante los organismos provinciales y nacionales, por medio de Convenios, talleres de oficio, deportes y culturales así como apoyo escolar en los mismos. DESARROLLO SOCIAL. La difícil situación económica que atraviesa el país nos compromete a redoblar esfuerzos en este tema que nos duele y moviliza a todos. Reducir la pobreza es un compromiso de toda la sociedad. Desde la Dirección de Desarrollo Social vamos a continuar con los programas de alimentación saludable que durante el año 2021 nos permitió la entrega de más de 500 módulos mensuales de alimentos no perecederos, y más de 250 bolsones de fruta y verduras. Estos apoyos sirvieron para promover en familias vulnerables de CONCEJAL VIIIA Allende, hábitos alimentarios saludables,

Paula Machmar lente de Concejo Deliberante Ciucad de Villa Allende

> JULIO KOZA GONCEJAL Cludad de Villa Allende

yinculados a su contexto

rcelo Jabase

Ciudad de Villa





sociocultural y para contener a las familias que transitaron periodos de aislamiento por COVID-19. También seguiremos trabajando en el programa Piensa En Ti, que aborda la problemática de violencia de género y muchas veces nos permite llegar a tiempo para evitar situaciones de violencia, ayudando a cortar la cadena de violencia intrafamiliar. Quiero anunciarles que este año se creará el Punto Mujer, que buscará fortalecer las tareas llevadas a cabo por esta administración, en materia de violencia. Seguiremos fortaleciendo el apoyo a nuestros adultos mayores con mayores actividades y prestaciones para los que asisten al Hogar de Dia "La Casa del Árbol" y el acompañamiento desde la dirección a todos los adultos mayores en situación de vulnerabilidad social. SALUD. Tras dos años de lucha sin pausa contra la pandemia, en los que la Salud fue nuestro principal desafío, esperamos que poco a poco vayamos saliendo de esta crisis mundial, que nos ha cambiado la vida. Se continuará con los programas que ya venimos implementando, como: ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD: seguiremos brindando asistencia sanitaria esencial para todos los individuos y familias de la comunidad, desde la prevención hasta el tratamiento y acompañamiento en todas las etapas de la vida, incluyendo servicios en especialidades básicas donde se cubre aproximadamente el 80 % de los problemas de salud como Clínica Médica, Ginecología y Obstetricia, Pediatría, Salud Mental, Asistentes sociales, Farmacia, Vacunatorio que se desarrollan tanto en el hospital como en los diferentes Centros de Atención Periférica (CAPRIM) y en la comunidad. Continuará en marcha el Programa DEMVA que comprende 3 áreas: Servicio de Emergencias - MOVIL 1: unidad equipada completamente y con tripulación (chofer-enfermero-médico) para la asistencia de urgencias, emergencias domiciliarias y traslados, destinada a los vecinos de Villa Allende durante las 24 hs. MÓVIL 2 - realiza traslados de pacientes con discapacidad o condiciones medicas que le impidan el traslado por sus propios medios a turnos, controles,

GONETAL GONETAL PROPERTIES A pacientes que no

Paula Marbiroar esidente de Concejo Deliberante Caudad de Villa Allende

CONCEJAI Ciudad de Villa Allende

Cr. Marcelo Jabase

MARTA LILIANA BANE BA Concejal de la Ciudad de Villa Allende





pueden hacerlo por sus propios medios. Y una tercera área que realiza trámites y búsqueda de insumos y elementos para el funcionamiento del Hospital. En materia de Capacitación y Docencia en el área de Salud, mantendremos diferentes actividades internas y abiertas a la comunidad, entendiendo que la educación contínua es la mejor manera de brindar servicios de calidad y brindar herramientas para el desarrollo de las personas. La Escuela de Enfermería, un proyecto aprobado por el Concejo Deliberante en el 2021, comenzará a funcionar dentro de esta área en cuanto se cuente con la correspondiente autorización de autoridades de la Provincia. Brindará una salida laboral muy requerida, ayudando a formar profesionales de alta demanda en la actualidad. Respecto al PROGRAMA COVID: continuaremos con el programa que comprende todas la actividades desprendidas del COVID: VACUNACIÓN, TESTEOS, SEGUIMIENTO DE PACIENTES COVID Y VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA. Nuestro principal objetivo en esta materia será vacunar al 100% de la población, en forma escalonada y progresiva, brindando cobertura a toda la población de manera gratuita, equitativa e igualitaria. En este momento continuamos vacunando en el Hospital y quiero contarles que a la fecha llevamos más de 68.000 dosis colocadas, con más del 70% de la población vacunada con dos dosis. Por el lado de los testeos, hasta el momento llevamos más de 40000 testeos realizados desde el inicio de la pandemia. JUNTA DE DISCAPACIDAD: continuaremos con este programa que es permanente y que desempeña la Junta certificadora de Discapacidad dependiente de Nación. También continuará la GUARDIA GENERAL la y GUARDIA PEDIÁTRICA para la atención de las urgencias y emergencias las 24 horas del día, todos los días de la semana. Finalmente, quiero remarcar que este año, trabajaremos fuertemente en:

1. Reorganizar la Secretaría de Salud, el Hospital y los Centros Periféricos de acuerdo a las disposiciones del Ministerio de Salud de la Nación y de la provincia,

TIN GOME acuerdo a la evolución de la pandemía. 2. Acompañar y gestionar la ad de Villa Allendo

Paula Machmar

CONCEJAL

Presidente de Concejo Deliberante Ciudad de Villa Allende

CONCEJAL Ciudad de Villa Allende Criffiarcelo Jabase Concejal

MARTA LILIANA 8 Concejal de Ciudad de Villa Allenos





construcción junto a la provincia del nuevo Hospital de Villa Allende Eduardo "Gato" Romero. 3. Incrementar la realización de certificados médicos escolares, así como también la vacunación calendario y la antigripal. SEGURIDAD. Cómo he dicho al comienzo, la gestión de la Seguridad será un eje importantísimo de trabajo. También, sumando a lo ya dicho, desde la Dirección de Inspecciones Generales buscaremos incorporar seis nuevos puntos de monitoreo en distintos puntos de la ciudad que servirán para fortalecer el sistema actual, que hoy ya cuenta con más de veinte puntos Continuaremos con reuniones vecinales para facilitar el acceso a la plataforma de Vecino Alerta, la cual permite una conexión rápida y segura con el Centro de Monitoreo que permite una rápida atención a nuestros vecinos ante cualquier hecho que suceda en el domicilio. En lo que respecta a la Dirección de Defensa Civil, continuaremos trabajando en la gestión de riesgos y en las consecuentes actividades de prevención y capacitación, para la actuación en situaciones que generen los agentes climáticos y naturales. Esto significa que vamos a continuar trabajando en los programas de limpieza y mantenimiento de los cauces de ríos y arroyos, de manera articulada con el corredor de sierras chicas y el gobierno de la provincia. También seguiremos fortaleciendo el sistema de monitoreo de alertas tempranas, que en la actualidad cuenta con dos estaciones meteorológicas y cinco sensores que monitorean potenciales crecidas de los arroyos en el corredor y se complementan con cinco sirenas automatizadas. Por último, se continuará con los programas de autoprotección vecinal y escolar, que buscan capacitar a los vecinos y alumnos de la ciudad para actuar ante alguna emergencia. EMPLEO Y DESARROLLO ECONÓMICO. La Dirección de Desarrollo Económico trabajará para contribuir al objetivo ya mencionado, de convertir a la Villa como el Polo Gastronómico de excelencia del Gran Córdoba, promoviendo atraer visitantes de todo el corredor y de la ciudad de Córdoba a nuestra ciudad. Vamos a profundizar la promoción del

CONCEJAL POIO gastronómico, mostrando la capacidad, calidad y diversidad de propuestas idad de Villa Allande

Paula Machma Presidente d<u>e Concejo</u> Deiberante Caucad de Villa Allende

Ciudad de Villa Allende

Cr Marcelo Jabase Concejal MARTA LILLANA BANEAN Conceial de la Allende





que alberga Villa Allende. Y se continuará con la realización de eventos que permitan el desarrollo económico y de esparcimiento, como son el After Golf, el Paseo Costanera, el Concurso de Empanadas de Autor, entre otros. También vamos a trabajar con emprendedores para que desarrollen sus actividades de forma más ordenada y planificada, permitiendo su propio crecimiento y el de la ciudad. Desde la oficina de empleo queremos observar y abordar las diferentes necesidades laborales de nuestros vecinos, y a partir de allí brindarles un canal con ofertas de trabajo en toda la ciudad. Desde comercios, pequeñas empresas, profesionales de distintas áreas, emprendedores, entendiendo que el trabajo es una forma de dignificar y transformar la sociedad. Seguiremos brindando cursos, con el objetivo de que la mano de obra de Villa Allende esté cada vez más capacitada y preparada para el mercado laboral que demanda la Ciudad, ahora y con visión de futuro. TURISMO Y DEPORTE. Otro de nuestros principales ejes de Gestión para este año, es fortalecer a Villa Allende como polo cultural, educativo y de recreación, que no sólo le da la bienvenida a miles de personas cada semana, que vienen a disfrutar de nuestra gastronomía y del deporte, sino además brinda trabajo genuino a muchísimos vecinos, en un amplio espectro de actividades, contribuyendo significativamente al Desarrollo Económico Local y regional. En esta instancia quiero hacer una reflexión con ustedes. En el año 2016, el Municipio adoptó el Slogan: "Villa Allende, La Ciudad en la que todos quieren vivir." En verdad, vivimos en una ciudad única. Tenemos sierras, piedemonte, llanura. Unas vistas y paisajes incomparables, y un aire y ambiente ameno y atractivo, pero no teníamos marcada una identidad. Han pasado seis años y hoy Villa Allende luce gloriosa su identidad. Es una Ciudad para vivir y para pasear, para disfrutar de edificios geniales, pero sobre todo, una Ciudad a la que el emprendedurismo MARTINGOMEDIIVAdo ha potenciado, con un sector que nos ha consolidado como polo

Giudal de Villa Allendastronómico y de esparcimiento de calidad. Y además somos una Ciudad que

Paula Machmar Presidente de Concejo Deliberante Ciucad de Villa Altende

JULIO VOZA CONOEJAL Ciudad de Villa Allende

Marcelo Jabase Concejal

MARTA LILIANA BANEGAS Concejal de la

Ciudad de Villa Allende





desde hace décadas atrae a muchos deportistas, miles de ciclistas recorren nuestras calles cada fin de semana rumbo al Pan de Azúcar. Por eso, se reforzarán las herramientas que nos permitan contar con un polo gastronómico robustecido, que consolide nuestro perfil de ciudad preferida para el Turismo de Cercanías. Queremos que más bares y restaurantes se sigan sumando a la propuesta de Villa Allende, de manera comprometida, generando empleo local, contratando a productores locales y proveedores de servicios de nuestra ciudad, potenciando la economía, con cuidado responsable del medio ambiente y mejora de los sistemas de promoción. La oferta turística también se incrementará, y esperamos que muchísimo, con la Reserva Natural, Hídrica y Recreativa de Villa Allende. DEPORTES. En la Dirección de Deportes nos proponemos dar continuidad a las propuestas que contemplan a todos los grupos etarios, desde la infancia hasta el adulto mayor. Las escuelas deportivas invitan a relacionarse a través de una herramienta formativa por excelencia. El deporte nos permite mejorar la salud, integración y la calidad de vida de todos y es por eso que seguiremos brindando oportunidades, a través de cada una de las disciplinas deportivas proyectadas. También vamos a seguir articulando junto a diversas instituciones como VADI y apoyando desde la Dirección de Deportes, el trabajo de las distintas instituciones deportivas. El año pasado se disputó con gran éxito el primer Torneo Capital Nacional del Golf, en homenaje a nuestro estatus de Ciudad. Aquel día, más de trescientos vecinos, comerciantes y jugadores aficionados de la ciudad, con la excusa de encontrarse y disputar un torneo de golf, colaboraron con causas benéficas y de paso reforzaron el concepto: En Villa Allende se respira golf! Aquí el golf es para todos, en nuestra ciudad el golf es inclusivo. Aquel día fue una de las últimas apariciones del Gato en lo que más le gustaba hacer: estar en una cancha de golf, y por eso lo recordamos con tanto cariño. Este año, tendremos la segunda edición y será más especial que nunca.

MARTÍN GÓMEZDUCACIÓN. Dentro de la competencia estrictamente Municipal, vamos a trabajar CONCEJAL Ciudad de Villa Allendo

Paula Machmar Presidente de Cancejo Deliberante Ciudad de Villa Allende

Miseell

CONCE

Concejal

Conceja de la Ciudad de Villa Allende de la





# FOLIO Nº 14

en nuestros queridos CADINA. Año a año crece la demanda, y por eso pondremos como meta lograr un ingreso más ordenado al ciclo lectivo. Además se continuará con los comedores en cada jardín, y se seguirá contando con la atención de los excelentes profesionales que integran el equipo de los cinco CADINA, prestando atención a las particularidades de cada jardín municipal, de los niños y sus familias. Respecto a la educación formal, queremos ayudar en todo lo que sea posible al Estado Provincial, Nacional y a los centro educativos privados, para mejorar la calidad y condiciones de la educación en nuestra Ciudad. Para lograrlo, vamos a seguir colaborando en el mejoramiento edilicio de los colegios públicos de la ciudad y gestionaremos ante las autoridades provinciales, responsables de la Educación formal, para integrar a los muchos estudiantes que no volvieron a las aulas tras la pandemia. La deserción escolar es una situación que lastima a la sociedad y que debemos considerar seriamente. Por eso, vamos a trabajar de manera articulada con instituciones educativas en contexto de mayor vulnerabilidad, para acompañar a los alumnos a través del apoyo escolar. En ese sentido, se habilitarán siete centros de apoyo escolar y vamos a trabajar con las necesidades que planteen las distintas instituciones educativas. También firmaremos un convenio, dando cuenta del trabajo articulado con el Instituto de Formación Docente de nuestra ciudad. Como parte de nuestra inversión en educación, durante este mes de marzo, comenzará a funcionar la Universidad Popular dependiente de la Universidad Nacional de Córdoba, en el Complejo San Cayetano. Y esto es algo que me encanta anunciarles, ya que estaremos generando una nueva oferta educativa de alta calidad, con salida laboral para muchos vecinos que quieren y necesitan mejorar sus condiciones de empleabilidad e insertarse en la economía local. Todos los talleres que allí se

MARTIN donne dicten, saldrán certificados por la Universidad Nacional de Córdoba. Puedo hablar concerna de la Educación. Les voy a hablar desde el corazón. Es un tema que me

Paula Machmar
Presidente de Contejo Deliberante
Cardad de Villa Allando

CONCEJAL Ciudad de Villa Allenda Marcelo Jabase Concejal MARIA Concejar de la Ciudad de Villa Allende





apasiona y al que he dedicado buena parte de mi vida. A nadie escapa que es la herramienta fundamental para lograr la integración de los pueblos, su mejor desarrollo y para igualar las oportunidades de trabajo de miles de personas. La educación es el futuro, es el tren al que tenemos que subirnos para ser el gran país que anhelamos y merecemos ser. Que la educación de calidad en Villa Allende sea un eje de particular importancia, es un sueño que espero contagiar, porque si lo soñamos muchos, se convertirá en realidad. La equidad de oportunidades educativas es una meta que está al alcance de nuestras manos, sobre todo en una Ciudad con las particularidades de la nuestra. Esto supondrá que miles de chicos enfrenten el futuro con mejores armas y ayuden a lograr una mejor sociedad, más equitativa, más sana y más segura. CULTURA. La Cultura es el alimento del espíritu de los pueblos, y atento a ello queremos ampliar la oferta cultural, consolidando un calendario anual de actividades para toda la familia y ya lo estamos haciendo. Lo estamos haciendo en la Casa de la Cultura, también con el Centro Cultural San Cayetano, en los espacios de Salones de Fiestas y apoyando a los emprendedores privados que desean colaborar en la difusión de actividades culturales locales. Y muy importante: promoviendo la cultura en los barrios. Desde la Dirección de Cultura apostamos a visibilizar, acompañar y fortalecer los gestores culturales, y en los dos años venideros, la gestión cultural será un eje fundamental. Este año vamos a reabrir la extensión Casa de la Cultura San Cayetano, que como mencioné hace un momento, también será la sede del Programa de Universidades Populares y ya transitando otra etapa en la pandemia, volveremos a los talleres culturales barriales y a los talleres en la Casa de la Cultura con presencialidad plena. Les adelanto que habrá una propuesta muy diversa de talleres que buscan atender a las distintas formas de expresión de las

MARTÍN actesz Asimismo pondremos en valor la Biblioteca actualizando la bibliografía. Concejal Ciudad de Visabemos que la lectura y la escritura transforman a una sociedad, y con ellas se abren nuevas posibilidades en la vida de riños, jévenes y adultos, y es por ello

Paula Machmar
Presidente de Concejo Dionerante
Ciudad de Villa Allende

JULIO LOPA
CONCEJAL
Cr. Marcelo Jabase
Concejal

MARTA LILIANA BANEGAS

Concejal de la

Ciudad de Villa Allenda





que la Dirección de Cultura se propone trabajar durante todo el año con una nutrida agenda cultural de escritores a través de tertulias literarias y concursos de literatura infantil. BLOQUE TRES CIERRE. La gestión de una Ciudad de la magnitud e importancia de Villa Allende, no es tarea sencilla, pero sí es un apasionante desafío que requiere de compromiso, convicción, profesionalismo y mucha generosidad para defender y construir el bien común. Todos sabemos que, cuando se cuenta con la buena voluntad, con la solidaridad, con la generosidad de todos, no hay imposibles, pero necesitamos estar juntos. Y desde el Ejecutivo Municipal estamos dispuestos a sumar en todo momento. Ya lo dije días atrás: esta será una gestión de puertas abiertas, de diálogos, encuentros y consensos. Y también de mucha firmeza para defender el bien común de nuestra Ciudad. En ese caso, si lo logramos, si estas condiciones se dan, la gestión de la ciudad será obra del esfuerzo de todos, y los beneficios nos alcanzarán a todos. A quienes nos toca hoy tomar decisiones y también a las generaciones futuras de nuestra ciudad, que merecen toda nuestra capacidad y esfuerzo. Quiero soñar que hacer una Villa Allende próspera, resiliente, pujante y querida por vecinos y visitantes es un sueño posible y sobre todo compartido por todos. Seguramente, así, trabajando juntos por la ciudad, como verdaderos Ciudadanos responsables, sin mezquindades ni egos, rendiremos homenaje a la figura de Eduardo Gato Romero, hijo, vecino, luchador, campeón y hoy inmortal intendente de Villa Allende. También estaremos construyendo futuro, y ese es el mejor legado que podemos dejar como dirigentes, desde el lugar que a cada uno nos toque colaborar, a nuestra querida Villa Allende Mis mejores deseos para los integrantes de nuestro Concejo Deliberante en este MARTINGOMEZ año legislativo que comienza y adelante! ¡Que los desafíos son muchos y tenemos RAllende todo para alcanzarlos. Quedan inauguradas las sesiones ordinarias del año 2022 del Concejo Deliberante. Y me permito una reflexión por la Paz mundial, pido un

Paula Machmar
Presidente : Concept Opiberante
Ciudad de Villa Allende

CONCEJAL Ciudad de Villa Allende

Cr. Marcelo Jabase Concejal MARTA LILIANA BANEGAS Concejal de la Ciudad de Villa Allende





minuto de silencio para que roguemos por ello. De esta forma se da finalización a

la sesión siendo las 11:15 hs.

Paula Machmar
Presidente de Concejo Deiiberante
Ciudad de Villa Allende

CONCEJAV CONCEJAV Ciupad de Villa Allende r. Marcelo Jabase Concejal

MARY Conceial de 4a Allende Villa Allende

V. zom

MARTÍN GÓMEZ CONCEJAL Ciudad de Villa Allende

Farrando Aporicio

Chemical Street Chemical Chemical Street Chemical Chemica